



Centro
Ana Frank
Argentina

INSTITUTO GUTENBERG

Misiones, Posadas

DIE DORFZEITUNG

PROYECTO PERIÓDICOS
Edición N°5
2018

Sección Nazismo

Holocausto y Segunda Guerra Mundial

- 1° Crisis económica porque habían perdido todas sus armas y sus industrias.
- 2° Crisis política porque los gobernantes no daban soluciones a los problemas de la sociedad.

Alemania después de la primera guerra mundial tuvo dos momentos cortos de paz y estabilidad política y económica. Debido al Tratado de Versalles su situación como país queda por el suelo: la economía no puede levantarse por la indemnización que está obligada a pagar.

El ascenso al poder de Adolf Hitler comenzó en septiembre de 1919 en Alemania, cuando Hitler se unió al partido político conocido como, DAP, el Partido Obrero Alemán.

Nazismo es la contracción de la voz alemana y hace referencia a todo lo relacionado con la ideología y el régimen que gobernó Alemania de 1933 a 1945 con la llegada al poder del Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán de Adolf Hitler.

Las Leyes de Núremberg fueron una serie de leyes de carácter racista y antisemita en la Alemania nazi adoptadas por unanimidad el 15 de septiembre de 1935 durante el séptimo congreso anual del NSDAP celebrado en la ciudad de Núremberg (Alemania).

¿Qué hicieron los países frente al nazismo?

El exterminio de gran parte de la población sólo se explica si alguien más los apoyaba, como lo hicieron Italia, Bulgaria o Rumania, como aliados necesarios de un régimen todopoderoso.

¿Cuál fue la solución final?

Decidieron implementar la "Solución final": el plan de aniquilar a los judíos de Europa. El genocidio de los judíos fue la culminación de una década de política alemana bajo el régimen nazi y la realización de un objetivo central del dictador nazi, Adolf Hitler.

¿Qué fue la noche de los cristales rotos?

Fue un suceso de violencia contra los judíos, ocurrido entre el 9 y 10 de noviembre, conocido como Kristallnacht: la "Noche de los cristales rotos". Varias docenas de judíos pierden la vida y decenas de miles son arrestados y enviados a campos de concentración.

¿Qué pasó después de la primera guerra mundial?

El antiguo Imperio Teutón de Wilhelm II perdió esta guerra vencido por una coalición de aliados que incluyó a Francia, el Imperio Ruso, Italia y Serbia. Después de la derrota y de la rendición de las tropas, le fueron impuestos pesados castigos económicos como pago por haber iniciado los combates y para compensar las pérdidas de los aliados. El monto de estas reparaciones era totalmente fuera de la realidad y prácticamente impagable.

¿Qué pasó con los nazis cuando terminó la guerra?

Hace 73 años finalizaba la 2° Guerra Mundial con la capitulación del Ejército nazi. El saldo fueron 55 millones de muertos y un continente sepultado bajo escombros en una de las mayores catástrofes de la humanidad.

SECCIÓN CULTURAL

Encuentra las siguientes palabras en la sopa de letras:

Ana Frank,
Alemania,
Nazis,
Margot,
Otto y
Edith



Afiches de Campaña

Discriminación contra la mujer.

✓ **Discriminación por el sexo:** La consecuencia más grave de la discriminación por el sexo es la violencia contra las mujeres. El machismo supone discriminar a la mujer, supone dejarlas en un segundo plano, supone no considerarlas como iguales.

✓ **Trabajo:** Los salarios de la mujeres son menores que los del hombre, y las oportunidades de encontrar trabajo son menores.



Sección Ana Frank

Ana Frank

Ana Frank es una niña judía que, durante la Segunda Guerra Mundial, tiene que esconderse para escapar a la persecución de los nazis. Junto con otras siete personas permanece escondida en la casa de atrás del edificio situado en el canal Prinsengracht n° 263, en Ámsterdam. Después de más de dos años de haber estado ocultos, los escondidos son descubiertos y deportados a campos de concentración. De los ocho escondidos, solo el padre de Ana, Otto Frank, sobrevive a la guerra. Después de su muerte, Ana se hace mundialmente famosa gracias al diario que escribió durante el tiempo en que estuvo escondida.

Nombre de nacimiento	Annelies Marie Frank
Nombre en alemán	Anna Frank
Apodo	Ana
Religión	Judaísmo
Nacimiento	12 de junio de 1929
Lugar de nacimiento	Fráncfort del Meno, República de Weimar
Fallecimiento	Febrero de 1945
Lugar de fallecimiento	Bergen-Belsen, Alemania nazi
Causa de su muerte	Tifus
Lugar de residencia	Fráncfort del Meno, Ámsterdam
Nacionalidad	Alemana
Lengua materna	Neerlandés
Religión	Judaísmo
Padres	Edith Hollander y Otto Heinrich Frank
Hermana	Margot Frank
Educación	Escuela Montessori
Obras notables	Diario de Ana Frank
Firma	<i>Ana Frank</i>

Ana nace el 12 de junio de 1929 en la ciudad alemana de Fráncfort del Meno, tiene una hermana tres años mayor llamada Margot. La crisis económica, el surgimiento de Hitler y el creciente sentimiento antisemita en la sociedad ponen fin a la tranquila vida de la familia. Otto Frank y Edith, su esposa, deciden dejar Alemania.

Otto monta una empresa en Ámsterdam; la familia encuentra una

Encuesta y entrevista

-Hola ¿Cómo te llamás?

-Martha.

-Martha, ¿alguna vez sufriste bullying?

-Sí.

-¿Qué te decían?

-Como era hija de una maestra, en la escuela me decían que a mí me regalaban las notas y que tenía privilegios. En ese momento yo era escolta de la bandera de ceremonias. En esa época rendían los mejores promedios para obtener la bandera. Yo me preparé por 2 meses para rendir y así fui abanderada.

-¿Y vos qué hacías cuando te decían eso?

-Yo le contestaba que estudié mucho para llegar a la bandera.

-¿Cómo te sentías?

-No, sentía mal, pero tenía la tranquilidad que lo que obtuve fue con sacrificio y estudio. No le daba mayor importancia.

-¿Le contabas a alguien sobre el tema?

-Sí, lo hablaba en mi casa con la familia.

-¿Qué te decían?

-Mi familia siempre me daba seguridad y fortalecían mi personalidad.

-¿El bullying te afectaba en las relaciones con tus compañeros?

-Un poco. Había un grupo que se burlaban de mí, pero yo buscaba siempre a alguien que fuera diferente.

-¿Alguna vez pensaste en cambiarte de escuela?

-No, nunca, porque me sentía muy bien donde estaba.

-¿Tenías amigos fuera de la escuela?

-Sí, tenía muy buenos amigos.

-En la secundaria, ¿te pasó algo parecido?

-Algunas veces, pero me las arreglaba sola, no dando importancia a lo que decían, ya me sentía madura.

-Y los chicos que te molestaban, ¿cambiaron en la secundaria?

-Algunos compañeros sí y otros no.

-¿Qué harías si le estuvieran haciendo bullying a alguien que conocés?

-Primero, hablaría con el afectado y le diría que todo pasa y que tiene que estar tranquilo/a porque son cosas de la edad que se superan con el apoyo de la familia y amigos.

-Para finalizar, los compañeros que te hacían bullying, ¿en este momento son tus amigos?

-Sí, algunos sí. Por eso digo que, con el tiempo, se olvida del mal momento que pasás. Hay que tener fortaleza y seguridad e ignorar esas situaciones.

-Agradezco tu tiempo prestado para la entrevista, buenas tardes.

El nacionalsocialismo

El nacionalsocialismo (nazismo) es fundado por Adolfo Hitler a principios de la década de 1920, en gran medida como consecuencia de la humillante situación en que había sido puesta Alemania tras la firma del armisticio que dio fin a la primera guerra mundial. En historia se identifica con el nombre del HOLOCAUSTO a lo que técnicamente también se conoce, según la terminología NAZI como Solución final. El gobierno de Hitler tenía como meta la adquisición de un gran imperio nuevo que le proveyera "espacio vital". Hitler calculó que la realización de la hegemonía ALEMANA en Europa exigiría la guerra.

Sección diversidad y convivencia en la actualidad

EL GROOMING

El Grooming es el acoso sexual virtual a niños, niñas y adolescentes que sucede mayormente a través de las redes sociales.



El Grooming es un término paradójico que describe la forma en que algunas personas (adultas) se acercan a niños/as y adolescentes para ganar su confianza y crear lazos emocionales para poder conseguir, por ejemplo, fotos inapropiadas que atentan contra su intimidad

para venderlas al mercado negro de pornografía infantil, o bien, abusar de ellos sexualmente.

Grooming en el mundo real puede tener lugar en todo tipo de lugares: en la casa, en la escuela, en la iglesia, en la parada de colectivos, etc, solo basta con tener un celular y estar "conectado" o "en línea". En el peor de los casos, estas personas también pueden desear introducir al menor en ambientes de prostitución y explotación sexual. Los groomers (personas que buscan hacer daño al menor) pueden ser hombres y mujeres de cualquier edad y de cualquier nivel económico o social.



Los niños tienen derecho a la no discriminación. Esto significa que todos los niños, sin excepción, deben disfrutar de su derecho a una protección eficaz.

Ningún niño debería ser víctima de actos discriminatorios por motivos étnicos, de color de piel, sexo, idioma, religión, opinión política o de otra índole, nacionalidad o social, condición económica, discapacidad, etc.

Poesía: ESCONDIDOS

Alguno escondidos, algunos elegidos, la mayoría desaparecidos.

Por la ventana escuché el ruido de los tiros, la dictadura avanza, amenaza. Todos responden cuando muestran la lanza.

A mi hijo le duele la panza. Le hice una trenza, a mi hija, para ir a danza. Ella no volvió después de la matanza.

A veces, me pregunto, ¿por qué nací acá? Siempre pienso en esa chica, Ana Frank, ella era la que vivía, en la Casa de Atrás.

Siempre me imagino lo que tuvo que sufrir, las veces que se quiso ir. A cuántas personas tuvo que acudir.

A los Frank, a los de la Casa de Atrás, un día no se los vio más.

Instituto Gutenberg



ALUMNOS DE 7 GRADO

ALFONSO BUTINI David Alejandro,
AMARILLA SZYCHOWSKI Juan Andrés,
BAUER Brenda Katerina,
BERNACHEA Ulises Damián,
BORATTI Luca André,
CABRERA Nahara Martina,
FOGELER Maria Emilia,
FRETES SCHLAGENHAUFER Ramiro.

GLINKA Lucas Manuel,
HANANIA Genaro,
HUMADA Federico,
KELLER Milena María Belén,
KRIEGER Victoria Martina,
MONTENEGRO Paloma,
OLEXEN WEGNER Sofía Azul,
OVANDO Francisco Luis,
RIVERO Paula,
RODRIGUEZ Beltrán,
SCHUNKE Tadeo Gabriel,
SIERRA Manuel Agustín,
Troxler Max Aramis Constantino,
VAZQUEZ PEDROZO, Anna Alexia,
CABAÑA Agustina

DOCENTES RESPONSABLES:
LAURA SÁNCHEZ
VÍCTOR HUGO SILVA
MÓNICA MAIDANA

DIRECTORA:
ATRICIA BOICHUK